





que se refiere a los Estados Unidos como agresor por las acciones de asesinato realizadas contra el territorio soviético.

Lodge manifestó que los rusos tienen miles de espías en todos partes y que, desde la muerte de Stalin, 300 de ellos han sido condenados en el mundo libre.

"Si se acepta que la Unión Soviética puede aplicar una regla doble, mientras tiene miles de espías en muchos lugares, entonces el mundo libre estará seguramente en un peligro peculiar", afirmó. El delegado norteamericano habló solamente 15 minutos, es decir muy poco en comparación con el discurso de una hora de Gromyko. Las galerías del recinto del Consejo se hallaban atestadas de diplomáticos y espectadores.

Lodge negó que los Estados Unidos hayan cometido actos agresivos contra la Unión Soviética o contra cualquier otro país, ya sea por intermedio de su fuerza aérea o por cualquier otro organismo del gobierno de los Estados Unidos.

Citó a una docena de espías que, dijo, fueron arrestados en los Estados Unidos desde la muerte de Stalin. Afirmó que los Estados Unidos, además de nombrar a los espías, podían también acusar por la presencia de un buque soviético frente a Montauk, en Long Island.

## Noticias breves del exterior

### Plata robada

OSLO, 23 (AP). — Thor Hjeltnad, a cuyo cargo está la acusación de la moneda en Noruega, se encuentra ahora en la cárcel; tiene demasiado orgullo a sus propios productos. No le acusa de haber robado 120 kilogramos de plata.

El acusado, que confesó en parte su delito, vendía el material robado a la misma Casa de la Moneda.

### Criminal de guerra

JERUSALÉN, 23 (AP). — Adolf Elchmann, criminal de guerra nazi, fue capturado y será juzgado en Israel.

Fué capitán de la Guardia S. S. de Adolfo Hitler y se le

sindicó como uno de los iniciadores del programa de aniquilación de los judíos.

### Fábel antiaéreo

ASUNCION, 23 (AP). — Ocurrió cerca de esta capital un lamentable accidente de aviación. Una avioneta fue derribada de un pelotazo.

El "artillero" fué el futbolista Gabriel Trigo, quien durante un partido jugado en la cancha del Club General Gómez dió a la pelota un puntapé tan poderoso que la hizo pegar contra la hélice de una avioneta que volaba a esa altura. Cayó ésta y sufrió graves daños, pero afortunadamente resultaron ilegos sus dos tripulantes, Alfredo Lied y Gregorio Gómez.

## CONTADORES Y ESTUDIANTES DE CIENCIAS ECONOMICAS

S E N E C E S I T A N

De 22 a 30 años para especialización en sistemas y métodos modernos contables. — Escribir dando amplios detalles de conocimientos y actividad anterior a:

CASILLA DE CORREO 2395

URIO. TORO